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Le mot du Président 

 

Je remercie par anticipation ceux qui auront pris le temps de se rendre à l’Assemblée Générale de 

notre CIL ce soir et commencerai par une anecdote sur cette noble institution qui existait déjà en 

1929.  

En effet nous retrouvons dans nos archives les candidatures d’Auguste Pont et Victor Funel candidats 

à l’élection au « CIL section de Giens, La Capte Les Pesquiers » en date du 5 mai 1929 revendiquant 

l’érection de Giens La Capte Les Pesquiers en commune. Ils se présentaient alors, je cite : « …. en 

ennemi des polémiques qui sont le mauvais argument de ceux qui n’en ont pas… ». Rien de nouveau 

donc sous le ciel de Giens depuis 1929 et plus peut-être 

Notre dernière AG remonte à octobre 2020 et cela représente presque 18 mois, au cours desquels 

nous avons connu des événements importants. Le temps s’est arrêté les gens ont pris le temps 

d’observer, nous avons recueilli de nombreux témoignages des quartiers et de cette actualité dense 

nous avons tiré notre travail. 

Heureux de pouvoir reprendre nos rites associatifs et débarrassés du poids de l’isolement, le plaisir 

de se retrouver comme « avant » nous permet de présenter ce travail de l’équipe du CIL.  

Toutefois nous ne devons pas perdre de vue l’épidémie et son évolution. Ayant bien appris de cet 

épisode qu’il vaut mieux prévenir que guérir, je souhaite que notre assemblée Générale se déroule 

dans le respect des gestes « barrière ». 

Le pot de l’amitié clôturera notre rencontre.  

L’ordre du jour vous est parvenu par courriel au début du mois de mars avec l’invitation à cette 

assemblée. Ayant souhaité la présence de monsieur le Maire qui l’a acceptée nous avons le plaisir 

de l’accueillir ce soir avec l’équipe qui tout au long de l’année nous suit dans la veille du quartier… 

Nous lui cédons la parole pour introduire cette assemblée Générale des membres du CIL de la 

presqu’ile de Giens millésime 2022. 

 

Le Président du CIL de la Presqu’île de Giens 

Pierre Peytavin 
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Accueil de Monsieur le Maire et de l’équipe Municipale 

 

 

 

 

Monsieur le Maire,  

 

 

Permettez-moi de vous adresser ces quelques mots pour vous remercier bien vivement d'être 

présent parmi nous. 

Je salue également les membres de votre équipe municipale qui sont présents et qui pourront nous 

éclairer au cours du déroulement de notre Assemblée Générale. 

Notre Presqu'île a vu se dérouler deux saisons touristiques, dont celle de 2021 aura marqué les 

esprits et affronté des incivilités de toute nature. Notre CIL a abordé ou poursuivi l'étude de dossiers 

majeurs tels que la DSP pour la traversée vers Porquerolles, participé à relayer toutes les 

informations au sujet des travaux de requalification du village de Giens, l’enquête du Sea-Line etc... 

Nous avons apprécié l'attention que vous avez apportée à nos remarques et suggestions et nous 

pouvons témoigner de votre écoute. 

Pour terminer je souhaite soumettre à votre réflexion deux problèmes qui nous préoccupent très 

sérieusement :   

Le premier concerne la fréquentation de Giens en période estivale qui atteint des niveaux excessifs, 

bien supérieurs à ceux pourtant déjà fort élevés de Porquerolles,  

Et le second a trait à la pression foncière spéculative qui s'exerce sur les zones remarquables. Sur ces 

deux points nous pensons indispensable d'examiner les documents majeurs que sont les PLU et le 

SCOT à la lumière de l'OGS. 

Je vous remercie de votre intervention Monsieur le Maire et vous cède la parole. 
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Rapport moral 

 

 

Rappel de notre Mission 

Contribuer à la défense de la Presqu’ile de Giens, des conditions de vie des habitants dans le cadre 

d’un développement harmonieux respectant les particularités patrimoniales de ce terroir, de ses 

ressources et des traditions de vie de sa population. 

 

Nos actions  

Elles sont toutes orientées vers la réponse aux attentes de nos membres, et des habitants dès lors 

qu’ils nous sollicitent sur nos compétences. Certaines sont menées en collectif associatif pour 

partager leur mise en œuvre et/ou leur réflexion.  

D’avis unanime l’équipe du CIL accomplit une belle performance. L’organisation est efficace réactive 

pertinente, et ce, sur tous les thèmes abordés.  

De fait les adhésions ont plus que doublées. De la simple réparation d’un ouvrage public à la remise 

en perspective d’une Délégation de Service Public (Métropolitaine) pratiquement rien ne nous 

échappe. Le bureau est très bien constitué nous y avons une veille communale, une veille 

documentaire, une communicante sincère réactive et inégalée, des contacts avec les autres 

associations qui préservent de l’entre soi…. Et nous ouvre à la connaissance de notre territoire de 

son histoire et de son patrimoine.  

 

Modalités et méthodes de travail 

Comme cela avait été exprimé lors de notre dernière AG nous privilégions le travail en collaboration 

avec les compétences locales et recherchons les contacts ayant l’expertise nécessaire dans les 

domaines explorés.   

▪ Notre presqu’ile réunit un nombre important d’associations aux compétences très variées. 

Cette richesse associative permet au CIL de s’associer la connaissance nécessaire dans de 

nombreux domaines d’interpellation afin d’aborder de manière pertinente ces questions. 

Citons La Partègue, Les amis du Niel, l’ASNAPIG, le COF, Giens 1900, La prud'homie des 

pêcheurs, L’AREVPAM, le représentant OGS, l’UCP, le CIL de la Tour Fondue etc...  

▪ La veille documentaire est également au cœur de notre fonctionnement. Un grand soin est 

pris à consulter les médias, les sites officiels, du SCOT, de la Métropole, de la Commune etc...  

▪ La veille terrain s’appuie sur les informations qui nous « montent » des quartiers de la 

presqu’ile par les membres et aussi les habitants. 
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▪ Enfin rien ne se fait sans l’adhésion de nos élus. Nous consultons pour cela les services ; de 

la commune, le cas échéant de la métropole ou des collectivités territoriales à qui nous 

apportons la connaissance du quartier afin d’éclairer la prise de décision des élus. 

▪ Une utilisation croissante des méthodes modernes de communications, Zoom, Drive etc.  des 

technologies nouvelles également améliore l’information des adhérents et des habitants.   

▪ Très peu de réunions publiques en raison des conditions sanitaires mais le rythme de trois 

par an fixe l’objectif pour 2022.  

 

Notre action en justice 

Article 18 de nos statuts - le Bureau doit rendre compte des actions en justice. 

Depuis février 2021 nous participons en collectif d’associations à ce que notre PLU soit révisé au titre 

d’articles de son règlement qui ne prennent pas en compte les spécificités du code de l’Urbanisme, 

notamment en bordure littorale. Les chemins se ferment, le bord de mer n’est plus visible de la 

route, conséquence d’un règlement qui doit être revu sous certains aspects.   

C’est pourquoi nous sommes aujourd’hui au Tribunal Administratif pour corriger le PLU d’une 

interprétation du code de l’urbanisme qui ne correspond pas à l’esprit de la loi. 

Il s’agit d’une construction sur un terrain « les pieds dans l’eau » dont le bâti existant dépasse déjà 

les droits à construire.  

Plusieurs tentatives contournant les règles d’urbanisme ont été identifiées par nos membres durant 

le 1er confinement. Nous attendons la conclusion du TA afin de traiter ces observations au niveau du 

PLU et non plus au cas par cas. 

 

Evènements marquants  

▪ Télétravail des membres : Malgré les conditions sanitaires le CIL a poursuivi son activité : 19 

Conseils d’Administration et 15 réunions de bureau dont 25 en visioconférence « Zoom ». 

Remarquable appropriation par nos ainés de l’outil Zoom et des sondages google Drive. 

▪ Communication avec les autres associations de la presqu’ile : nous avons partagé la 

connaissance des multiples rapports de la métropole, de l’état et de la commune notamment 

sur le volet « Se déplacer » de l’étude EGIS du rapport OGS et du Plan de mobilité. Cf. 

Enquêtes pistes cyclable et mobilité et réunion publique Mobilité. 

▪ Requalification du village : Constitution du collectif d’association favorisant la synthèse des 

attentes du village et des Arbanais pour aider les autorités locales dans la conduite de leur 

projet.   

▪ Présence aux réunions de la Commission Consultative des Services Publics Locaux (CCSPL) 

▪ Vice-Présidence du Groupement des Cils de Hyères 

▪ Intervention du groupement des CILs en appui de notre CIL dans l’enquête publique Sea-Line 



 

 7 

 

▪ Information RLPi règlement d’affichage intercommunal 

▪ Modification du SCOT 2 vs Loi Littoral 

 

La comitologie 2021 - 2022     

Comité systématique Objet Nombre de réunions 

Conseils 
d’Administration 

Réunions en groupe pour partager les 
différents sujets en cours 
Premier mercredi de chaque mois à minima 

19 réunions sur la période 
dont plusieurs en zoom  

Bureau Préparation des sujets à aborder en réunion 
CA. 
Dernier mercredi M-1  

15 réunions  

Réunions publiques Rencontres avec les Arbanais sur des sujets 
précis : Déplacements 
  

1 seule possible : 24 sept 
2021 

Autres rencontres 
non systématiques 

    

Maire d’Hyères ou 
son cabinet 

Sujets : Requalification, voirie, Mobilité, 
PLU… 

10 réunions en mairie ou 
sur place 

Point d’étape avec 
Adjoint spécial  

A chaque évènement singulier   5 réunions communes, 2 
avec PM 

Travail commun avec 
associations 
Arbanaises 

Sujets à fort impact sur la PIG   

TPM Plan de Mobilité et espaces litoraux   

CCSPL Veille prestations de services publics  3 réunions sur période  

 
 

Les actions 2021 

 

DATE EVENEMENT OBJET et/ou Ordre du Jour 

06-nov Conseil d'administration Elections du bureau 

10-nov Conseil d'administration Présentation du recours pour le projet Badine 

24-nov Réunion de bureau 
Suite à anomalie sur article PLU utilisé par Badine 
demande correction  

25-nov Réunion de bureau 
Suite à anomalie sur article PLU utilisé par Badine 
demande correction  

02-déc Conseil d'administration 
Point Porquerolles, préparation courrier pour PLU et 
dernières évolutions requalif village 

03-déc CCSPL Comite Consultatif Services Publics Locaux 



 

 8 

DATE EVENEMENT OBJET / Ordre du Jour 

21-déc Conseil d'administration 
Présentation du recours pour le projet "division 
parcellaire sur DPM" + CR réunion mairie sur 
Porquerolles 

16-janv Collectif associatif 
Participation de 3 groupes du CIL au Nettoyage 
Explore et Preserve 

19-janv Conseil d'administration 
Résultat enquête pistes cyclables. Elevage clandestin 
des chats de la vieille rue 

20-janv Courriers 
Information du "service Commerce" : sur AOT 
dépotoirs. La règle est "rangement quand 
établissement fermé". Périmètre normes mairie 

22-janv Visite de terrain 
Visite sur Terrain à TF zone de dépôts de chats de la 
vieille rue. 

23-janv Conseil d'administration Galette dans les serres  

26-janv Réunion avec Mairie 
Rencontre sur le terrain avec Mr Audibert, Mr Bruno ( 
DGST mairie) , Mr Herbillon, JL Brunel, place Maquis 
Vallier pour bacs zones fleuries, bancs et arbres. 

27-janv Visite de terrain 
Lancement des travaux Tour Fondue avec MM Giran 
et Falco, Information sur AOT  

11-févr Conseil d'administration 
Compte rendu Maquis Vallier, CR terrain Badine, 
Avancement Chats, Fédération du bord de mer, PLU 

13-févr Collectif associatif Réunion Pierre et JLD avec l'adjoint à l'urbanisme PLU 

19-févr Collectif associatif 
Fédération bord de mer, préparation statuts. Votation 
sur adhésion. Résultat ➔ 19 votants, 15 NON  4 OUI 

25-févr Réunion avec Mairie 
Point des actions en cours avec l'adjoint Spécial à 
GIENS 

02-mars Réunion de bureau 
Exercice comptable, Groupe de travail DPM Ermitage 
Almanarre bord de mer 

11-mars Conseil d'administration 
CR point mairie piste cyclables, Exercice comptable, 
avancement commission littoral, comité de lecture, 
point divers Dimitri 

24-mars Réunion de bureau 
Evolution des statuts pour autorisation recours 
administratifs= décision préparer un vote des 
adhérents pour AGE 

01-avr Conseil d'administration 
Validation de l'envoi du bulletin de vote aux adhérents 
pour évolution des statuts article 18. ➔ 15 votants 
Oui à l’unanimité des 15 présents 

07-avr Réunion avec Mairie 
Rendez-vous mairie Adjt Urbanisme Cornileau pour 
PLU limite du DPM. 

12-avr Réunion avec Mairie 
Rendez-vous avec Mr Giran : Circulation, Patrimoine, 
PLU, OGS, antennes, Police, Moustiques, 
Débroussaillement. 

17-avr Courriers Recours contentieux division parcellaire sur « DPM." 

29-avr Collectif associatif 
Réunion de Pierre avec les présidents des autres 
associations 

29-avr Réunion de bureau 
Compte rendu réunion avec les autres asso pour OGS, 
Examen projet Bd Herriot 
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DATE EVENEMENT OBJET 

05-mai Conseil d'administration 
Avancement permis "division parcellaire limite du 
DPM.", point assoc, Evocation permis "hameau 
Pesquiers" 

15-mai Réunion avec Mairie 
Rencontre avec Mr Giran, Brunel, Audibert, sur place 
Maquis Vallier pour verifier les AOT apres les travaux  

20-mai Réunion avec Mairie 
Pierre: point téléphonique avec MM Bruno et Fratellia 
Guiol pour mise au point suite à demande 
ralentisseurs route Madrague 

27-mai Réunion de bureau 
Courrier Pesquiers, courrier camping-cars, recours 
clair de lune, partage OGS 

02-juin Conseil d'administration 

Permis Pesquiers et parking sur PIG, courrier camping-
cars, Recours "2eme division DPM", prévision 
comptage stationnement, poubelles dans village, bruit 
domaine public 

03-juin Courriers 
Convention de communication avec PM. Courrier pour 
demander si envoi mail à PM recevable comme plainte 

14-juin Visite de terrain 
Visite en mairie service « espaces verts » et terrain 
pour arbres dangereux (Mr Ferrara)  

23-juin Réunion de bureau 
Rencontre avec riverains et Monique suite plainte 
pour dangerosité avenue des Arbanais 

30-juin Conseil d'administration 
Parking "hameau Pesquiers" info Denis Papin. Envoi 
recours gracieux division bord de mer, incivilités dans 
village, camping-cars, route des Arbanais 

01-juil Réunion avec Mairie Point JLB et M. Vigilenti de la PM à GIENS 

13-juil Réunion avec Mairie 
Rencontre en mairie J Bruno, S Fratellia-Guiol, M 
Herbillon pour route des Arbanais, camping-cars, 
rampe escalier … cf CR + Pb WC au Niel 

14-juil Courriers 
Envoi mail pour explication petit train. Message validé 
par Damien Bellon 

21-juil Visite de terrain 
DP Bord de mer Cabanon vu par MR. Confirmation que 
DP toujours pas validé 

23-juil Visite de terrain Remerciements pour mise en place rampe provisoire  

27-juil Veille 
Mail à la SPA pour le chien volé séquestré et alerte sur 
le fait qu'une personne dort au bois des cardons 

28-juil Réunion de bureau Préparation rencontre UCP   

06-août Conseil d'administration 
Info et organisation pour affaires en cours et diverses. 
(petit train, poubelles, forum, réunion publique, 
bordure du littoral) 

03-sept Conseil d'administration 
Point bord de mer, proposition RP du 24/9, divers 
(bornes incendies à vérifier), Evolution PLU affiché en 
mairie entre 17/8 et 17/9 

10-sept Conseil d'administration Préparation réunion du 24/9 Mobilité 

17-sept Conseil d'administration Préparation réunion du 24/9 Mobilité 

24-sept Réunion avec Mairie 
Réunion sur déplacements salle Astier: Damien Bellon, 
Fabrice Werber, Sebastien Marechal, JL Brunel 

04-oct Réunion de bureau Suite à donner à réunion déplacements 
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DATE EVENEMENT OBJET 

08-oct Conseil d'administration 
Suite réunion déplacements, lettre Mr Martin, 
évocation déplacements poubelles, sentier littoral  

03-nov Conseil d'administration 
Résultat enquête déplacement, Recours DPM 
préparation mémoire en défense pour TA   

??? Collectif associatif Pierre et JLD à TPM: conférence de presse Transport.. 

08-nov CCSPL 
Comite Consultatif Services Publics Locaux, examen 
des DSP communales 9 au total 

08-nov Réunion de bureau Préparation réunion Pierre avec le maire 

09-nov Réunion avec Mairie Point Mr Giran, PP et JLD 

18-nov Réunion de bureau 
Elargi pour suite à donner sur enquête Domaine public 
Maritime groupe de travail d'Eve 

25-nov Réunion de bureau Suite de la réunion avec le maire sur terrain bicross 

01-déc Conseil d'administration 
Point PC pieds dans l'eau Barques, courrier DPM, point 
requalif village, vote projet BMX 

03-déc Réunion avec Mairie 
Rendez sur place avec JLB et Mr Barale pour mettre 
place à niveau et regarder pourquoi plus de jardinière 

05-déc Conseil d'administration Point aménagement place Maquis Vallier  

07-déc Réunion avec Mairie 

Point sur place avec Mr Bruno et Mr Barale ( la place 
sera surement mise de niveau), enlever les marches 
devant la jeannette intégrer le revêtement dans celui 
de la place 

08-déc Réunion avec Mairie 
JLB confirme enlèvement des marches sous réserve 
accord du propriétaire 

16-déc Réunion avec Mairie Rencontre M. Fratellia-Guiol  

07-janv Réunion de bureau 
Préparation Action contre la Fermeture du bureau de 
Poste de la Capte 

13-janv Collectif associatif 
Zoom pour recours division bordure DPM, limite du 
DPM."  Pierre, JLD, Romain  

22-janv Veille Lecture PC avec Patrice, Pierre, Eliette 

26-janv Réunion de bureau Prépa AG 

28-janv Collectif associatif AG du groupement salle Fillol 

31-janv Veille Zoom PC 

02-févr Conseil d'administration 
Commission technique d’examen PC Madrague, Prépa 
point mairie pour village, Prépa AGE, AGO 

03-févr Collectif associatif 
Point manifestations évènementielles dans village 
avec asso de PIG 

04-févr CCSPL Comite Consultatif Services Publics Locaux 

06-févr Action terrain 
Rendez-vous sur terrain avec commandant de 
louveterie pour tracer sangliers sur Giens 

06-févr Conseil d'administration 
Consultation CA pour modif statuts 70% de réponses 
dont 85% OK 

07-févr Collectif associatif 
Recours Port" en zoom avec JLD, PP, ED, PR dépose en 
mairie 

23-févr Réunion de bureau 
Orga de l'AG, logistique, vote CA, communication, 
etc...  

01-mars Réunion avec Mairie Réunion mairie pour fin travaux requalification village 
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Rapport financier 

 

(Décision du CA le 02/03/2021 les comptes sont publiés en année civile et non plus d’AG n à AG n+1)  

 

 

 

Bilan financier produits et charges  
Exercice 2021 

   

PRODUITS T0TAL 

Cotisations      

Chèques        1 512,00 €    

Espèces           164,00 €    

Subvention mairie            400,00 €    

Intérêts Banque + Cpte Epargne                3,67 €    

  Total                2 079,67 €  

   

CHARGES TOTAL 

Informatique maintenance -         200,38 €    

Bureau papeterie  -           57,85 €    

Fourniture réception  -           88,40 €    

Cotisation Associations  -           75,00 €    

Représentation     

Assurance  -         196,77 €    

Frais bancaires     

  Total -                 618,40 €  

  
 

RESULTAT EXERCICE 2021 TOTAL 

  Total                1 461,27 €  
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Trésorerie 

       

Comptes au 31/12/2020  Comptes au 30/12/2021 

Caisse               75,44 €   Caisse                     239,44 €  

Banque         2 845,68 €  
 

Banque                  4 139,49 €  

Compte Epargne         2 028,28 €   
Compte Epargne  

                 2 031,74 €  

Total         4 949,40 €   Total         6 410,67 €  
      

 

       

 
 
 

      

Les Charges du CIL du  01/01/2021 au  31/12/2021   

       

Prestation maintenance du site de mai 2020 à mai 2021   

OVH location domaine informatique                      200,38 €  

Bureau papeterie (Adhésifs, documents)                          57,85 €  

Fourniture réception : (AG 2020, Réunions publiques, Galette)                                 88,40 €  

Cotisations associations : (ASNAPIG, Groupement, Amis du Niel etc…)                       75,00 €  

Assurance MAIF :                                                                                                                           196,77 €  

Représentation                                   -   €  

TOTAL CHARGES                         

                  618,40 € 
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Election du Conseil d’Administration 

 

Les candidatures au conseil d’administration 2022 

 

Retenu par consultation des membres en date du 21 février 2022 le principe du votre par 

correspondance est utilisé pour cette élection. 

 

Ce mode de scrutin présente plus de fiabilité que le vote à main levée en salle et garantit l’anonymat 

des électeurs.  

 

▪ Par AGE du 21 février 2022 Le nombre de sièges d’administrateurs est passé de 20 à 15. 

▪ Le conseil d’administration se compose de 15 membres. 17 se présentent. 

▪ Les candidatures ont été reçues jusqu’au 23 mars et dépouillées le 23 mars après midi.  

▪ Il n’y a pas de nouveaux entrants  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Nom Observation CA 2021 CA 2022 

ASTIER Nadège         Se représente Sortant  

BARBE Philippe Se représente Sortant  

BOUSQUET Jean Se représente Sortant  

BERNARD Francis Se représente Sortant  

BONNAIRE Evelyne Se représente Sortant  

COULOMB Thierry Se représente Sortant  

DEFFIS Bernard Se représente Sortant  

DUNAND Eliette Se représente Sortant  

GAUTIER Catherine Se représente Sortant  

GILLY François  Se représente Sortant  

GUERIN Bruno Se représente Sortant  

GUYARD Romain Se représente Sortant  

LYON Monique         Se représente  Sortant  

MEUNIER Anne Se représente  Sortant  

OVSIENKO Janine Se représente Sortant  

PEYTAVIN Pierre Se représente Sortant  

RAINGLAS Michel Se représente       Sortant  
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Le résultat de l’élection du conseil d’administration 2022 

▪ Les 15 premiers candidats sont retenus.  

▪ Les défections éventuelles seront compensées : 

✓ Par cooptation des candidats pris dans l’ordre de la liste pour deux administrateurs.   

✓ Par appel à candidature pour pourvoir les postes vacants au-delà. 

 

Nom Observation CA 2020/21 CA 2022 Rang 

DUNAND Eliette Se représente Sortant 93,00% 1 

GILLY François  Se représente Sortant 89,00% 2 

MEUNIER Anne Se représente  Sortant 85,00% 3 

PEYTAVIN Pierre Se représente Sortant 82,00% 4 

LYON Monique Se représente  Sortant 78,00% 5 

BERNARD Francis Se représente Sortant 71,00% 6 

GUYARD Romain Se représente Sortant 70,50% 7 

ASTIER Nadège Se représente Sortant 69,70% 8 

BONNAIRE Evelyne Se représente Sortant 66,40% 9 

BOUSQUET Jean Se représente Sortant 65,60% 10 

DEFFIS Bernard Se représente Sortant 63,90% 11 

RAINGLAS Michel Se représente       Sortant 62,30% 12 

GUERIN Bruno Se représente Sortant 61,50% 13 

BARBE Philippe Se représente Sortant 56,60% 14 

COULOMB Thierry Se représente Sortant 52,50% 15 

GAUTIER Catherine Se représente Sortant 49,20% 16 

OVSIENKO Janine Se représente Sortant 46,70% 17 

CHAILLAN Fabrice Ne se représente pas      18 

CUENCA Dimitri Ne se représente pas       19 

SOUGY Michel Ne se représente pas     20 
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Résultats  

 

 

 

Rapport Moral 

➢ Rapport Moral présenté en assemblée ➔ sans objection, Validé 

 

Rapport Financier  

➢ Rapport financier présenté en assemblée ➔ sans objection, Validé 

 

Renouvellement des Administrateurs 

➢ Résultat du vote en séance 

▪ Défection P. Barbe en cas de mutation à sa demande ➔ Validé 

▪ Thierry Coulomb Membre d’honneur siégeant en Conseil d’administration ➔ Validé 

▪ Tous les autres membres de la liste sont donc retenus ➔ Validé 

 

 

 

Fait à Giens Le 24 mars 2022  

 

La Secrétaire sortant   Le Président sortant  
Eliette DUNAND   Pierre PEYTAVIN 
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Perspectives 2022 

 

Dossiers 

▪ Poursuivre notre travail d’intégration de l’OGS  

▪ Antennes relais et résorption du réseau de fibre optique 

▪ Déplacements, DPM, future DSP Porquerolles - Tour Fondue, bus, pistes cyclables 

▪ PLU / SCOT : regards sur la zone Uef du règlement et autres articles. 

▪ Requalification de Giens, s’approprier les nouveaux espaces 

▪ Risque Incendie : Débroussaillement Dispositifs de secours travail avec le CCFF 

▪ Plus d’investissement dans les dossiers Etat / Région / Métropole notamment  

 

Organisation  

▪ Mise en place des rencontres associatives Arbanaises (selon modèle du forum des 

associations)  

▪ Liens à renforcer avec les autres associations 

▪ Amélioration de l’ergonomie du site Web du CIL 

▪ Logistique : Demande d’un point wifi en salle des associations 

▪ Travail en CCSPL (Comité Consultatif des Services Publics Locaux) à poursuivre avec CCSPL 

métropole. 

 

Fin de la séance 

 

Document consultable sur notre site avec vos identifiants et mdp respectifs 

https://cil-giens.fr/ 

 


